

三里塚・ジェット闘争貫徹、「国鉄35万人体制」粉碎！

3.6「ジェット燃料パイプライン反対集会」開かる



三里塚・ジェット燃料パイプライン反対闘争の勝利と結合し、われわれは暫定貨車輸送の期限の切れる八一年三月に文字通りこの反人民的空港にトドメをさす大闘争を準備している」と鮮明な決意を表明した。

集会は、午後一時半、空港反対同盟を代表して市東東市さんのかいさつで始められた。市東さんは「政府・公団は農振策・成田用水・農協移転問題などにみられる卑劣な反対同盟つぶしをもつて二期攻撃を開始している。

しかし、われわれは『戸村精神』をもつて、あくまで闘いぬく」と断固たる決意を明らかにした。

続いて動労千葉を代表して田中康宏青年部長が

「今や燃料問題は敵の最

大のネック!! 破綻点と化

している。パイプライン反対闘争の勝利と結合し、われわれは暫定貨車輸送の期限の切れる八一年三月に文字通りこの反人民的空港にトドメをさす大闘争を準備している」と鮮明な決意を表明した。

3月6日、花見川に隣接した「千葉市・幕張公園」で、「80年三里塚決戦勝利・パイプライン埋設反対・花見川強行工事阻止・幕張現地集会」が開かれ、幕張・千葉駅・津田沼・新子岩青年部も参加し、地区共闘・パイプライン沿線住民と共に闘いぬいた。

二期攻撃の開始!! パイプライン埋設実質工事の強行を許すな！

このパイプラインは、千葉港から三里塚空港へジェット燃料を送るためのものであるが、その危険性ゆえに沿線住民からの猛烈な反対をうけ一旦は埋設したパイプをまた堀り出し撤去するといつたいわくつきのものである。ところが二年前より政府・空港公団および千葉市当局は、この広汎な反対の声をふみにじって、当初より「最も危険」といわれていた「花見川ルート」を決定し、強行工事に移そうとしているものである。

「三里塚空港反対・ジェット燃料輸送阻止、千葉県青年共闘会議」の主催でもたれたこの集会には、動労千葉をはじめ県下各単産からの青年労働者、沿線住民一二〇名が参加し、闘いの強化拡大を確認したのち、建設予定地域をとりまくデモ行進で住民に呼びかけつつ、大きな反響をよび起しながら貫徹された。

『生命を守るため断固闘う！』

——花見川・真砂地区住民からの決意表明——

集会は、午後一時半、空港反対同盟を代表して市東東市さんのかいさつで始められた。市東さんは「政府・公団は農振策・成田用水・農協移転問題などにみられる卑劣な反対同盟つぶしをもつて二期攻撃を開始している。

しかし、われわれは『戸村精神』をもつて、あくまで闘いぬく」と断固たる決意を明らかにした。

続けて動労千葉を代表して田中康宏青年部長が

「今や燃料問題は敵の最

大のネック!! 破綻点と化

3・6集会の成功にふまえ、いよいよ開始され

た二期攻撃粉碎をかけて「3・30現地大集会」に

最大動員をかちとるため、職場のすみずみから総

全組合員・家族強団結で組織攻撃

その後、動労幕張支部石幡青年部長はじめ、青年共闘、三里塚現地等各界からの決意表明がなされたのち、全員で宣伝カーと元請に幕張地区を一巡する約4km・一時間半のマラソン貫徹した。住民の関心は高く、皆家の外へ出て来てピラをうけとり「ごくろうさん」と声をかけたり、窓から顔を出してアピールを聴き入っている姿が多く見られた。

日刊
動労千葉

80.3.12
No. 373

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九・(公衆)四三二二七一〇七